

Bestiario de internet.



Introducción:

Este bestiario se hizo con motivos humorísticos y nada de lo que esta escrito debe tomarse en serio.

Enserio, no encuentro la necesidad de poner este anuncio, solo lo puse por que no va a faltar el ardido de mierda que piense que esto es un ataque contra su persona, y si eres esta persona te invito directamente atragantarte con mi ficticio miembro que puedo entregarte solo a través de tu imaginación.

Ahora a lo que vamos.

Regularmente en internet podemos encontrar distintos tipos de estereotipos con los cuales he tenido el desagrado de encontrarme y los cuales tengo la intención de irlos clasificando en función de darles una descripción ligera de ellos, los ambientes donde puedes encontrarlos y como tener que tratar con este tipo de seres.



Simp: si lo buscas en internet se puede traducir como “*tonto como un asno*” pero en el caso de internet lo puedes interpretar como seres con falta de contacto con entes del sexo femenino de los cuales tienden a defenderlas con capa y espada a través de internet, esto estaría bien hasta cierto punto pero regularmente estos casos son donde se forma debate donde la hembra en cuestión es el centro del problema poniendo distintos puntos de vista sobre ellos, ahí entran los Simps de los cuales sin tomar contexto comienzan a defenderla atacando de manera agresiva al resto que no piensan como ellos y cuidan ciegamente a la cuestionada, (además de destacar de que regularmente por defenderla creen que pueden acercarse a la aludida para conseguir algo más íntimo)

Nivel de peligrosidad: aunque se muestran como seres hostiles en realidad no hay mucho de que preocuparse ya que carecen de una condición física en buen estado, fuera del internet se ven como personas normales de las cuales no te das cuenta de su existencia hasta que muestran sus intenciones al momento de hablar con el sexo femenino, (2/10) si peleas con el lo más probable es que quedes con un par de arañazos en los brazos, pero nada más.

Ambiente: chats de titsstreamers, discusiones de feminismo, post refiriéndose a la belleza del cuerpo humano.



Tits-streamers: su existencia es únicamente por lado del sexo femenino (obviamente, no vas a ver un gordo que sea famoso por sus tetas) este tipo de entes deambulan en canales de youtube/twitch y demás parecidos, su existencia es gracias a la gran cantidad de incels que circulan en la red, durante la década del 2010 cuando comenzó el boom tecnológico de la información la gente comenzó a comunicarse más y con ello aparecieron los primeros influencers ya que en la década de los 2000 el mundo de dar tu opinión a través de formato de videos era algo más de nicho debido al poco acceso que había todavía para llevar la tecnología hasta los hogares. Con la llegada de la masificación este producto llego a tomar todo tipo de formas hasta llegar a esto.

“la pornografía es como la energía, no se destruye y no se crea, se transforma”

El hecho de poner un escote en una pantalla es algo que atrae de manera inmediata al publico de internet que en su mayoría es gente joven con muchas ganas de consumir sexo y pornografía, entonces hacer fla pornografía más implícita es el trabajo de este tipo de personajes (en lo personal para mí son las súcubos de internet) ganando dinero siendo mas que nada una fantasía para los jóvenes y ganando dinero a través de ellos.

Nivel de peligrosidad: la verdad es que también es bastante baja, pero tienen una habilidad especial la cual es atracción la cual le permite invocar hordas de simps que estarán dispuestos a entregar sus años a favor de proteger a su reina y súcubo personal. (5/10) porque podrías salir funando si intentas criticar a este tipo de mujer.

Ambiente: como ya lo había mencionado puedes encontrarlas en canales de transmisión de videos o cualquier cosa que tenga que ver con una cámara y presentarse a cierto publico con tal de poder conseguir ganancias fáciles a través de mostrar un escote.



Aliade: muy parecido al simp pero en este caso específico dentro del contexto del feminismo, este tipo de personas se les acusa de ser hombres de los cuales entregan su dignidad a cambio de estar a favor de una causa social de la cual no los beneficia de ninguna manera solo con el fin de poder conseguir alguna recompensa de nivel sexual.

Nivel de peligrosidad: (0/10) simplemente patético y en lo personal me los violaría hasta la muerte usando mi mismo miembro.

Ambiente: marchas feministas, grupos de movilización feminista y demás. Además de ser el idiota que siempre defiende a una mujer sin importar el contexto.



Incels: “*todas putas*” los incels se destacan por ser un grupo demográfico de hombres (regularmente blancos) de los cuales su vida que de por si fue bastante apartada de la sociedad debido por algún tipo de crianza que los mantenía siempre en casa y de paso bastante conservadora. Sin caer dentro de connotaciones feministas a estas personas se les puede clasificar como abiertamente machistas, muchas de sus relaciones dentro de la pubertad y su adultez joven fueron fallidas los que les creó un resentimiento al sexo femenino, debido a su complejo de inferioridad también desarrollo en su idea el pensamiento del supremacismo blanco también debido a su exposición continua a la pornografía y el hecho de comparar sus penes con los de los actores de origen afrodescendiente, son los tristes recuerdos de una sociedad que quedó en el siglo pasado y que parece que intentan volver de alguna manera mostrándose en algunos partidos políticos que apoyan estas ideas de discriminación como algo vanguardista y rebelde frente a la sociedad actual que aboga por el pluralismo y el respeto entre distintas culturas.

Nivel de peligrosidad: (6/10) el hecho de que sean personas encerradas en su propio mundo y además que pareciera que están haciendo casi una comunidad que abale su forma de pensar da para temer al momento de que partidos demasiados conservadores puedan adquirir sus votos.

Ambiente: images boards, Facebook y páginas normies donde muestran sus gustos y demás mientras que en distintos foros muestran su cara de frente al mundo actual donde muestran su tóxico pensamiento político.



Chad y Stace: también clasificados como los alfas de la manada debido a sus atributos físicos, regularmente este tipo de personas son de clase media alta lo cual les permite separarse de las preocupaciones políticas para entregarse más al ocio y a la vida cotidiana, quieras o no siempre soñaste con poder ser como ellos, todos en la vida quisieron ser una persona atractiva de la cual pueda presumir sus atributos, sus redes sociales se caracterizan en ser más que nada un comercial de la tele a las 3 de la tarde, dando a mostrar una vida perfecta, Stace muestra su trasero en redes sociales mientras llora por como Chad la desprecia por que Chad es capaz de intimar con otras mujeres, pero eso no significa que como venganza simbólica Stace siempre intente buscar hombres nuevos con quien acostarse, se caracterizan por tener vidas de lo más banales posibles, teniendo trabajos de ensueño y llenando sus redes sociales con esa felicidad de plástico que transmiten al resto.

Nivel de peligrosidad: (7/10) estos dos personajes tienen capacidades sociales y conexiones con muchos más grupos que el promedio, que no te sorprenda que Stace sea hija de algún empresario o que los padres de Chad sean doctores dedicados que además tienen tiempo para tener cuerpos esbeltos y hegemónicos.

Ambiente: grupos normies, discotecas de clase alta, no están tanto en redes sociales ya que su capacidad monetaria les permite tener una vida más de lujo que el resto.



Los Boomer: aunque hay todo un debate por a que generación se le llama así regularmente se le clasifica a gente con una edad más avanzada que a la promedio dentro de internet que regularmente se destacan por mostrar sus valores que vinieron del siglo pasado y que tienden a ser sumamente agresivos en discusiones de internet y demás, siempre esta el que comparte imágenes de piolín con frases motivacionales o imágenes referenciando a sus creencias de origen judeo-cristiana, también se destacan por su ignorancia al momento de interactuar en redes sociales, en lo personal son solo una generación que ya no entiende el como funciona este nuevo mundo cuando ven que nunca más volverán a ser lo que era antes.

Nivel de peligrosidad: (3/10) aunque antes había hablado de que de que algunas otras especies tienen un nivel de peligrosidad referente a lo político da la casualidad de que estos no son el caso, debido a que regularmente son muy extremistas o que gracias a las experiencias se dieron cuenta de que las ideas de extrema derecha e izquierda son básicamente cosas que hacen perder el tiempo dentro de discusiones sin sentido.

Ambiente: puede ser tranquilamente tu padre o tu madre, los abuelos que quisieron darse el esfuerzo para poder entrar al mundo digital, no tendrán más de una red social y a lo mucho la ocuparán con mucha dificultad.



Feministas: en lo personal no quiero meter a “todas” las feministas dentro del mismo saco ya que mientras algunas si alegan por buenas causas existen otros grupos que están ahí meramente para aparentar que son radicales y que están haciendo la lucha contra un sistema que las “oprime” la feminista de estos tiempos cree que la libertad esta en dejarse el pelo en las axilas sin que nadie le diga nada o que puede subir fotos de su cuerpo en redes sociales las hace una luchadoras contra el patriarcado, cuando al final ni se da cuenta de que siempre tuvo esa opción pero si un tipo no quiere follar contigo porque tienes pelos no es problema del tipo, el tiene gustos y nada más, pero por esas pocas cosas terminan haciendo un drama de que viven dentro de un mundo que las critica por todo. (claramente nunca fuiste un hombre moreno, gordo, bajito, latino de clase baja y además feo como yo).

Crean que el problema de la discriminación comienza por ellas y sus ideales radicales solo las hacen más odiables todavía, alegando de que el lesbianismo es el futuro para las mujeres (como si tu orientación sexual te diera puntos dentro de esta sociedad) que una mujer hermosa, depilada y con un cuerpo hegemónico no puede ser feminista, odiar a los aliados porque ninguno es real, odiar a los hombres y decir de que todos somos violadores en potencia, abogar por una superioridad sobre el genero masculino (y luego las estúpidas se quejan del supremacismo blanco cuando ellas hacen lo mismo pero desde otro punto de vista)

Nivel de peligrosidad: (8/10) hay muchas con algo de sentido común, no lo voy a negar, pero muchas más al final son casi un arma política que forma cosas casi parecidas a sectas y religiones basados en el culto del lesbianismo y el odio al macho, el problema mas que nada es que estas ideas se están arraigando en el discurso político lo que no me sorprendería que de algún día nazca un estado 100% feminista con estas ideas que casi parecieran un estado islámico inverso donde los hombres jóvenes serán torturados por ideas políticas radicales.

Ambiente: las típicas marchas por el derecho de la mujer (con lo cual yo no tengo ningún problema) marchas de expresión al odio (que gracias a Alá no a llegado a mi país)

grupos de redes sociales normies, para no decir Instagram y tiktok, además del odiado twitter.



Chanero latinoamericano: los chanes se han vuelto refugio para todo tipo de gente que encuentra lugares para poder compartir vivencias y conversaciones que no tendría dentro de otros foros de redes sociales debido a que podría dañar su reputación, así nace este tipo de foros anónimos, en general la actitud del tipo de persona que se puede encontrar en estos grupos es bastante diversa, dentro de mis investigaciones, regularmente la actitud de quienes circulan por aquí es bastante calmada hasta que se dan cuenta de que eres nuevo y empieza las exclamaciones de odio ya que estos lugares son de nicho de quienes se dan el tiempo de aprender como funciona la red social en cuestión, cuando ya alguien tiene todos estos conocimientos solamente viendo los post se van subiendo la recompensa es sumamente grande, debido a la cantidad de información y distintos temas que se pueden abarcar más allá de las banalidades que puedes encontrar dentro de las redes sociales de siempre.

Nivel de peligrosidad: (8/10) ten en cuenta que es una red social anónima así que tus datos personales son lo más importante que debes cuidar a la hora de entrar en estos sitios.

Ambiente: único dentro de esto foros.

Nota: *“zeta paga la coca” “este no es el futuro que elegí”*